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В статье анализируется статистика коррупционных преступлений Уральского федерального округа, в том числе ее субъектный состав, 
констатируется снижение количества коррупционных дел, направляемых в суд, как в федеральном округе, так и в целом по России. 

На основании проведенного исследования следственной и судебной практики устанавливается роль оперативно-разыскной деятельности 
в выявлении, раскрытии и досудебном расследовании коррупционных преступлений. Авторы приходят к выводу о необходимости проведения 
негласных оперативно-разыскных мероприятий в комплексе для выявления преступления и полного раскрытия коррупционной схемы.
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The article analyzes the statistics of corruption crimes of the Ural Federal District, including its subject composition, and fi nds a decrease in the 
number of corruption cases referred to the court both in the federal district and in Russia as a whole.

Based on the study of investigative and judicial practice, the role of operational-search activity in the detection, disclosure and pre-trial investi-
gation of corruption crimes is established. The authors conclude that it is necessary to conduct covert operational-search measures in a complex 
to identify a crime and fully disclose a corruption scheme.
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